

1. Dezember 2020/012

„Ehrenamt ist nicht Arbeit, die nicht bezahlt wird, sondern Arbeit, die nicht bezahlt werden kann.“ (unbekannter Verfasser)

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Ehrenamtliche,

die Rolle des bürgerschaftlichen Engagements ist elementar für eine funktionierende Gesellschaft. Dies verdeutlichen nicht zuletzt die derzeitigen mit der Corona-Pandemie einhergehenden Herausforderungen.

Sie alle leisten dabei im Zuge Ihrer ehrenamtlichen Tätigkeit einen maßgeblichen Beitrag zur sozialen Solidarität. Dabei ist es nicht selbstverständlich, dass sich so viele Menschen in den Dienst der Allgemeinheit stellen. Mit Stolz blicke ich auf das vielfältige Ehrenamt in unserer Stadt und Region.

Aufgrund dessen bedauere ich umso mehr, dass die etablierte Dankesveranstaltung des Netzwerkes Ehrenamt in diesem Jahr Corona-bedingt nicht stattfinden kann. Dennoch ist es mir ein Anliegen die Gelegenheit zu nutzen und Ihnen allen, meinen ausdrücklichen Dank sowie meine Anerkennung für Ihr Ehrenamt – insbesondere während der derzeitigen Pandemie-Situation – auszusprechen.

Anlässlich des Weltehrenamtstags am 5. Dezember 2020 werde ich ein Grußwort an alle Ehrenamtliche richten. Dieses wird über die städtische Facebook-Seite veröffentlicht.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien weiterhin viel Kraft und vor allem Gesundheit!

Mit freundlichen Grüßen



Thomas Hirsch